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Bericht des Vizepräsidenten VGKF – KDK 
VGKF – Verbandstag 

am 11.09.2020 in Mehltheuer 
 

 

Bad Lausick, 
04.08.2020  

 
Ansprechpartner 

Vizepräsident KDK 
Herr Hans-Ulrich Sickert 

 

Liebe Sportfreundinnen und liebe Sportfreunde, 
 
auch ich möchte euch ganz herzlich zu unserem heutigen Verbandstag hier in 
Mehlteuer begrüßen. 
 
Durch die Verschiebung des Verbandstages möchte ich nun die Ereignisse aus 
2019 und 2020 zusammenfassen. 
 
Anfang des Jahres 2019 fand die Sachsenliga Kraftdreikampf statt. 5 Vereine 
hatten gemeldet, aber nur 4 Vereine traten letztendlich an, um den 
Sachsenmeister zu ermitteln. Dem KSV Bad Lausick gelang es zum 6. Mal in 
Folge den Titel zu erringen. 2020 meldeten sich 6 Vereine an, wobei der SV 1919 
Grimma mit zwei Mannschaften antrat. Die Überraschung am Finaltag in Bad 
Lausick war groß, als die Siegesserie der Kurstädter durchbrochen wurde und die 
Langenbacher sich verdient ihre erste Meisterschaft in ihrer Vereinsgeschichte 
sichern konnten. 
 
Der KBV Bautzen trat 2019 wieder als einziger Vertreter Sachsens in der 
Bundesliga KDK an. Konnte es aber leider dieses Mal nicht bis zur Finalrunde 
schaffen. 2020 wurde die Bundesliga, nachdem die 1. Runde durchgeführt worden 
ist, auf Grund der Corona-Pandemie abgesagt. 
 
Die sächsischen Einzelmeisterschaften im Kreuzheben, Kraftdreikampf und 
Bankdrücken 2019 wurden wieder erfolgreich durchgeführt und verzeichneten 
dabei wieder stabile Teilnehmerzahlen, wobei dies auch auf den anhaltenden 
Trend zum Start ohne unterstützende Ausrüstung (RAW) zurückzuführen ist. Mein 
großer Dank geht hier an die Mitglieder von K&F Eilenburg, die wegen fehlender 
Ausrichter zwei Meisterschaften gestemmt haben. Die gestiegenen 
Teilnehmerzahlen bei Deutschen Meisterschaften und die damit verbundene hohe 
Anzahl der Platzierungen auf dem Treppchen sind auch die Folge des RAW-
Trends. 
 
International können wir 2019 mit zwei Europameistern und einem 3. Platz 
aufwarten, welche auf Masters-Athleten im Bankdrücken zurückzuführen sind.  
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Mit sportlichen Grüßen 
VGKF SACHSEN e.V. 
 
 
 
 
Hans Ulrich Sickert 
Vizepräsident Kraftdreikampf 

Von den Aktiven starteten je eine Athletin und ein Athlet bei der EM und 
der WM im Kraftdreikampf und belegten dort Plätze in den TOP 10. 
 
Alle Wettkämpfe nach der SL KDK 2020 bis Ende August mussten  
abgesagt werden. Dabei wurde die Sachsenmeisterschaft im 
Kreuzheben ersatzlos gestrichen, während wir mit Hilfe des USV TU 
Dresden die Sachsenmeisterschaft im KDK nach heutigem Stand 
Anfang Oktober nachholen wollen. Auch gibt es einen möglichen Termin 
für die Sachsenmeisterschaft im BD, wobei sich hier bisher noch kein 
Ausrichter gefunden hat. Beide Wettkämpfe sollen den AtheletenInnen, 
die 2019 keine Qualifikationswettkämpfe absolviert haben, die 
Teilnahme an Deutschen Meisterschaften 2021 ermöglichen. 
 
Der erste offizielle Wettkampf 2020 unter den speziellen Auflagen 
bezüglich Corona ist die Sachsenliga im BD, die am 19.08.2020 in Bad 
Lausick stattgefunden hat. Leider hat die Corona-Krise den 
Abwärtstrend der teilnehmenden Mannschaften aus den vergangenen 
Jahren verstärkt und somit unseren Schritt zur Zusammenlegung der 
beiden Bankdrückligen (Oberliga / Liga) als sinnvoll bestätigt. 
 
Zusammenfassend möchte ich nun folgendes sagen: 
 

- Die Wettkämpfe 2019 sind aus meiner Sicht wieder professionell 
und erfolgreich durchgeführt worden. 

- Das Jahr 2020 sollten wir noch, so gut es die aktuelle Situation 
zulässt, über die Runden bringen und auf ein gutes Jahr 2021 
hinsichtlich der Gesundheit aller und aus sportlicher Sicht hoffen. 

- Weiterhin wünsche ich mir für 2021 endlich eine aktive 
Zusammenarbeit zwischen den Vereinen und dem 
Vizepräsidenten, um an der Weiterentwicklung des Bereiches 
KDK zu arbeiten. Dazu gehören nach meiner Meinung die 
Gewinnung und Förderung des Nachwuchses, sowie auch die 
Förderung unserer wenigen Aktiven AthletenInnen. Alleine ist 
das für den Vize-KDK nicht umsetzbar und wir werden sonst 
zukünftig nur noch die Masters-AthletenInnen unsere sächsische 
Flagge hochhalten sehen. 

- Zu guter Letzt möchte ich euch noch mitteilen, dass Marcel 
Mette, unser Ligaleiter KDK, aus persönlichen Gründen sein Amt 
niedergelegt hat. Ich möchte mich bei Marcel ganz herzlich für 
seine hervorragende Arbeit bedanken und wünsche ihm und 
seiner Familie für die Zukunft alles Gute. 
 

Vielen Dank für eure Aufmerksamkeit. 


